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Inspection  
éducation nationale 

circonscription 
Versailles 

 

 
 

Ecole élémentaire des Condamines 
2 rond point des Condamines 

78000 VERSAILLES  
Tél/fax : 01 39 50 48 32 

Mail : 0781031x@ac-versailles.fr 

Procès Verbal de la Réunion du Conseil d’Ecole n° 2 

en date du Mardi 23  mars 2021  

 
Education Nationale 

Présents 
Directrice : Me Marchand 
Sylvie  
Enseignants :  Mes 
Barthélémy, Blanchard, 
Brasi,  Breton, Benard, , 
Pouget Abadie, Rouget, 
Wozniewska  , Vine Vallin 

 
absents excusés : 

Me Sevely, IEN  

D.D.E.N. 
Délégué départemental de 

l’Education Nationale  
 

Mr Mellouli 
Mr Bonin 

 
 

Parents d’élèves 
 

Présents 
Amicale des écoles 
publiques du quartier de 
Montreuil :  
Mes Goncalves, Prinet, De 
Dufau, Touzot Vezie,  
Mrs Brière,  Mardirossian 
 
 
 
FCPE : Me Mounie 

 

Commune 
Présents 
 
Me Guéry : représentante 
Mairie  
Me Gibard : directrice des 
bâtiments , service de la 
Ville 
Me Biass Morin : Directrice  
Direction des Espaces Verts 
Me Algis : Paysagiste 
concepteur 
Direction des Espaces Verts 
 

 
Excusés :  
Mr Guillot: référent 
Condamines, périscolaire 

 
 

Début du conseil à 18h52  

 

Me Biass Morin, directrice des Espaces verts Ville de Versailles,  demande à changer l’ordre du jour et de 

commencer par les  travaux qui seront effectués, ce qui est accepté. 

 
1) La Mairie : travaux et achats 

 
Demandes :  

- Les sols intérieurs : à programmer   

- Remplacement des verrières dans les couloirs : étude à faire 
- 1 boîte aux lettres conforme aux normes pour l’école et le logement : en prévision  
- 1 boite aux lettres pour la FCPE dans le hall : en prévision 

 

Les plaques extérieures de l’école ont été nettoyées durant  les vacances de Noël    

 
 

Ont été demandés pour l’année scolaire 2020/2021  en achat : 

- Renouvellement  des chaises  pour  les classes  de CM1  

- Meubles de rangement pour plusieurs classes   
 

Livraison : caméras pour chaque classe pour pouvoir projeter document  

               Sport : panier de basket, buts pour hockey, ballons, cordes, acrobatic 4 roues  

 
Mes Biass Morin et Algis présentent le projet  de rénovation d’une partie de la cour. Ce sera fait cet été . Ce projet a été mené 

conjointement avec  la Ville, le périscolaire et l’équipe enseignante . Il a été tenu compte des nouvelles directives  et de la 
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demande de respect de l’environnement avec la dimension écologique. A l’heure actuelle, il y a 98% de partie d’enrobé 

imperméable. Le but est de  diminuer cet enrobé et d’amener un espace végétalisé . Il reste  deux grands espaces de jeux  : 

basket et foot avec une partie centrale avec herbes, rondins de bois .le tour du cèdre est également aménagé, avec des blocs de 
pierres arrondis.  On se retrouve ainsi avec 18% d’espace végétalisé. Voici le pan présenté en conseil d’école.  

 

 
 
 

 
 

Les représentants   de l’Amicale félicitent les services de la Ville pour ce superbe projet. 
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Me Touzot fait remarquer que les enfants  perdent  un peu en surface de jeux. Me Algis note qu’il reste les zones 

de basket, et de multi activités : foot…. Il a été rajouté un espace  plus calme, entouré de végétaux, qui permettra 

à certains de se retrouver  plus sereinement..  

Me Bonin , DDEN , note que c’est un très beau projet et félicite la Ville. 

Me Bass Morin informe que cela va coûter 200 000  €.  

Ce sera la 1° cour  d’école Oasis  de Versailles.    

Me Marchand remercie les services pour leur collaboration et le montage de ce beau projet.  

 

 

2) Le protocole sanitaire  
 

Rappel du protocole sanitaire mis en œuvre dans l’école  

 
-  l’accueil  des élèves directement dans  les classes à 8h20 et 13h20 après la cantine.  

- deux services de récréation afin de limiter le nombre d’enfants  dans la cour ( 9h45 /10h et 10h05/10h20 puis 

14h45/15h et 15h05 /15h20 ) : avec pour chaque service 1 classe de chaque niveau afin d’éviter trop de mélanges.  
- Lavage des mains dès l’arrivée : gel ou savon, et très régulièrement, notamment avant et après les récréations 

- Attribution  des sanitaires aux classes : 3 classes par blocs de sanitaires.  

- Port du masque obligatoire pour les enfants et les adultes : plus de masque maison mais masque chirurgical ou de 

catégorie 1   
- zones de jeux dans la cour pendant les  récréations  

- Réunions (conseil d’école …) en distanciel  

 

- Sport : possibilité de faire à nouveau sport en intérieur  ( 21 mars 2021 ) : gymnastique, danse , yoga, 

tennis de table, relaxation  

 
Pour le périscolaire :  

Il s’applique à compter du 1er février 2021. Il repose sur les avis successifs du HCSP, notamment celui du 20 janvier 2021. 

La distanciation de 2 mètres entre groupes à la cantine et le port de masque « grand public » de catégorie 1 sont désormais 
requis et l’aération est renforcée. 

Fonctionnement pause méridienne de l’école Les Condamines : 

3 espaces ont été aménagés dans le réfectoire pour le temps des repas. 

- 3 groupes de classe prennent le repas par service. 

- Les enfants rentrent par groupe de classe. 

- Il n’y a pas de distanciation au sein d’un groupe. 

- Une distanciation de 2 mètres est effectuée entre les groupes. 

 

L’Amicale demande si le nettoyage des portes renforcé est toujours d’actualité .Madame Marchand informe que  les portes 

sont nettoyées une fois par jour, sinon, il faut savoir que, généralement,  les portes des classes restent ouvertes pour l’aération 
du local  et les enseignantes ont à leur disposition du produit pour nettoyer si nécessaire.  

 

Mr Bonin, DDEN, remercie les enseignantes pour le travail effectué et les respect du protocole sanitaire, il rassure également 

les parents et  leur conseille de se rapprocher de la  directrice ou des enseignantes en cas de problème.  Mais il tient à 

remarquer que les parents doivent être vigilants  et bien respecter les règles en vigueur. Il est nécessaire de signaler tout cas 

COVID ou tout cas contact . C’est l’ARS ( agence régionale de santé ) qui décidera d’une fermeture ou non, ce n’est pas la 

directrice.  

Me Marchand note que les parents font preuve de sérieux et respectent bien le protocole. Il y a confiance réciproque et c’est 
le principal pour que tout se déroule dans les meilleures conditions possibles.   

 

3) La sécurité, les exercices 

  
a : Un exercice d’évacuation incendie a eu lieu le   mardi 2 mars à  14h : temps d’évacuation  1’45 .  Tout s’est bien 

déroulé.  

210 élèves, 12 enseignantes, 5 dames de service    

 

b : Exercice PPMS intrusion  le 3 décembre  
Nombre d’élèves impactés : 204  
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Nombre d‘adultes impactés :10 PE + 2 AVS + 5 dames de service + 1 stagiaire 

Heure de début d’exercice : 9H00 

Heure de fin d’exercice :9H20  

 
9h : déclenchement du signal pour PPMS INTRUSION : 1 coup de sonnerie, pause  3 secondes et 1 sonnerie  

Dans chaque classe, il faut  baisser les rideaux des fenêtres pour les classes du rez-de-chaussée, éteindre les  lumières , les 
ordinateurs, fermer les portes à clef,  se cacher sous les tables et ne pas faire de bruit  

La directrice a circulé dans les couloirs afin de vérifier qu’il n’y avait  aucun bruit et que tout était  fermé. Une enseignante a 

appelé pour donner l’alerte, conformément à la demande 

9h20 Fin de l’exercice  

Un compte rendu a été envoyé aux familles  dès le 3/12 à midi pour les informer de la tenue de cet exercice.  

 

c: Un exercice incendie a été effectué durant le centre de loisirs le 15 février 2021 : temps d’évacuation 1’24 

avant appel, 2’38 après appel , il y avait 57 enfants, 6 animateurs , 3 agents de service .  

 

Sécurité :  

- Pour information, des travaux sont effectués dans la maison qui jouxte l’école, rue des 

Condamines. La Ville  surveille attentivement les travaux. Le chef de travaux communique 

régulièrement avec les services de la Ville.  

- 1 poteau sur le rond-point était plié , il a été remplacé.   

- Branches du cèdre contrôlées, en raison des fortes rafales de début mars.  

 

 L’école  est très vigilante sur la sécurité dans et hors de l’école.  

 

Me Mounié , FCPE, fait part de plusieurs points  et demande :  

- La vérification des barrières du dépose minute : il manque des attaches entre certaines barrières, les 

vérifier afin d’éviter que ces barrières  ne soient déplacées mais aussi  cela  pourrait être dangereux en 

cas d’accident ou d’attentat .  

- Le changement des poubelles situées sur le rond point des Condamines, pas sécuritaires en cas 

d’attentat   

- Un potelet blanc à remettre au croisement de la rue des Condamines et de la rue Champ Lagarde 

- La communication des  fiches 7, 8, 19 et 20  du PPMS aux familles non francophones pour les informer 

des dispositions mises en oeuvre 

 

 

Me Gibard  directrice des bâtiments, mentionne qu’elle va communiquer ces informations aux services 

compétents.  

 

Me Mounié a demandé, par mail,  à consulter le registre public d'accessibilité de l’école,  le registre de sécurité 

de l'école (dont le dernier rapport de la commission locale de sécurité),  le plan particulier de mise en sécurité 
(PPMS) de l'école, la charte de l'usage des systèmes d'information (ou numérique) pour les élèves et les parents, 
 

Me Marchand rappelle l’ensemble des registres qui se trouvent dans une école :   

PPMS ( plan particulier de mise en sûreté ) , registre sécurité, DUERP ( document unique d’évaluation des 

risques professionnels ), RSST ( registre  de santé et sécurité au travail ), RSSDGI ( registre spécial de 

signalement d’un danger grave et imminent ) , PSCI ( plans et consignes de sécurité incendie ) , cahiers de 

maintenance des installations  ( dans le registre de sécurité ) , registre d’activité du radon ( cela ne concerne que   

30 départements , le 78 n’en fait pas partie )  

Sans oublier  d’autres registres ( CR conseils des maîtres, conseils de cycles, conseils d’école, fiches sanitaires 

des enfants , suivi des accidents scolaires … )   

Me Marchand tient à rassurer les parents : tous ces registres  sont visés  par les instances supérieures ou par la 

Ville  et sont mis à jour.  

Elle note que Me Mounié  avait demandé l’an dernier à consulter les registres , mais la pandémie et les différents 

confinements et couvre-feu ont empêché cette consultation. 

Me Gibard insiste sur le fait que les travaux qui sont effectués prennent en compte le handicap et Me Marchand 

précise que des toilettes  sont accessibles aux fauteuils roulants et en partie haute et en partie basse . De même un 

fauteuil peut circuler dans  les couloirs. L’école a déjà accueilli des enfants  en fauteuil roulant et cela n’a posé 

aucun problème.  

Me Mounié réitère sa demande de consultation des documents malgré le contexte sanitaire.   
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De plus, elle  dit décliner toute responsabilité pénale et civile susceptible de découler de décision prise en conseil 

d’école des années scolaires 2019 /2020 et 2020/2021 entrainant un dommage à un tiers en raison de leur 

inaccessibilité. 

 
Mr Mardirossian, Amicale, regrette la suspicion de Me Mounié vis-à-vis de la directrice, surtout dans ce contexte actuel, 

d’autant que tous ces registres sont contrôlés et vérifiés.  

 

 

4) Bilan mesure d’ondes électromagnétiques et amiante  

 

Rappel : mesures d’ondes électromagnétiques  
Rapport sur la prise de mesures d’ondes électromagnétiques.  

Cette demande de mesures a été demandée par Me Mounié, représentante FCPE 

La campagne de mesures a eu lieu le lundi 28 septembre, il a été effectué par le laboratoire EXEM, en présence de Me 
Portero, Responsable du service Vie des écoles de la Ville de Versailles, de Me Mounié , représentante FCPE et de Me 

Marchand , directrice de l’école. Les mesures ont été prises dans toutes les classes. 

Une 2° mesure a été faite  le Lundi 9 novembre, suite à une 2° demande de Me Mounié, représentante FCPE : 

mesures dans  le bureau de la directrice, dans le bureau des animateurs, dans deux salles de classe.  

Toutes  les mesures réalisées  sont bien en dessous des limites.  Donc pas de souci.  

 

Amiante ; 
Me Mounié, FCPE,  a  demandé  un nouveau repérage des matériaux amiantés, le dernier diagnostic ayant eu lieu en 2014. 
Un technicien de l’entreprise DEP  est venu le mercredi 6 janvier matin  pour effectuer la mise à jour du dossier technique 

amiante .  

Madame Mounie, FCPE, intervient et mentionne qu’une procédure  judiciaire est en cours, pour établir les  manquements  de 

la Ville, par rapport à l’amiante . Elle a écrit au préfet, saisi le procureur de la République, afin de rappeler les obligations de 
chacun. Elle fait part de présence d’amiante dans les classes 5 et 6 de l’école, en déplore la révélation tardive,  elle veut  donc 

interpeler le rectorat par rapport au suivi médical  des enseignants, et mentionne  que la Ville a dû déposer des déchets en 

dehors de l’école, polluant ainsi d’autres lieux qu’elle souhaite connaître, ainsi que la liste des personnes  ayant intervenu et 

la liste des élèves .   
Me Gibard, direction des bâtiments  , intervient et rappelle  que tout a été fait selon  les normes en vigueur , il y a eu  des 

contrôles réguliers. Dans les classes  5 et 6, avant la pose des VPI, un diagnostic amiante a été effectué, conformément à la 

loi. Il a été découvert un peu d’amiante mais cela est suivi et il n’y a pas de danger. L’installation des VPI dans ces classes  a 

été réalisée  selon le protocole réglementaire. Et tout est sous surveillance et contrôle.   
 

Mr Bonin, DDEN, informe, que conformément  à son statut, il fera une visite de sécurité au sein de l’école. Il demande à ce 

que l’on fasse confiance à la Ville et à la directrice qui sont garants  de la loi.  

 
Madame Marchand informe également que Madame Mounié, FCPE,  a déposé un recours en référé au motif que la Ville 

aurait  manqué à ses obligations en termes de mise à jour du DTA ( dossier technique amiante )  mais qu’elle  a été déboutée 

par le tribunal administratif.  Sur ce,  Me Mounié a fait un recours devant le conseil d’état.    

 

 
 

 

 
5) La cantine, l’étude , les garderies 

 

 

Statistiques du périscolaire  

- Matin : 6 enfants en moyenne 

- Pause méridienne : 160 enfants en moyenne 

- Mercredi : 60 enfants en moyenne 

- Etude : 60 enfants en moyenne 

- Accueil du soir prolongé : 12 enfants en moyenne 

 

Les activités proposées : 

Des activités sont proposées les midis aux enfants lorsque les effectifs d’encadrement le permettent. 

Jeux coopératifs, Origami, tournois multisports, initiation diabolo, découverte de jeux de société, papercraft. 
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Ces ateliers et ces activités sont proposés et animés par des animateurs. 

D’autre part,  tous les jours, en ateliers ouverts : bibliothèque, jeux extérieur, jeux de sociétés, basket, foot, ping-

pong. 

Intervenants extérieurs : 

Mars / Avril 

- Atelier théâtre « Be’ding Bedingue » avec Robert Brideau 

2 groupe de 20 enfants tous les Jeudis. 

- Hockey sur gazon –  12 enfants tous les Mardis. 

Moniteur sportif et joueur du Racing club de France: Louis Duprez  

- Ateliers Premiers secours pour les CM1- Mardi 9 Mars et Jeudi 11 Mars 2021 

« Formateur de l’union départementale des sapeurs-pompiers des Yvelines » 

Mai / Juin 

- Escrime – 16 enfants tous les Mardis avec un moniteur sportif. 

- Biathlon - 16 enfants tous les Jeudis avec un moniteur sportif. 

Les Mercredis : 

Lors des réunions d’équipe de début d’année et suite au constat fait auprès des enfants, la  thématique suivante a 

été choisie  : 

« Les Grands jeux » pour l’année scolaire 2020-2021. 

Les Objectifs 

Faire appel à l’imaginaire des enfants et favoriser la découverte. 

Développer des notions de solidarité et d’esprit d’équipe.  

Permettre de responsabiliser et de confronter l’enfant aux règles d’une manière ludique. 

Les grands jeux qui seront proposés pour la fin de l’année. 

- Rallye photo  

- Bataille navale géante  

- Pirate des Caraïbes  

Me Goncalves, Amicale, demande si on peut faire en sorte que ce ne soient pas toujours les mêmes enfants qui 

mangent au dernier service. 

Me Marchand répond que la demande a été faite par certaines  classes concernées . Mr  Guillot en a tenu compte 

et cela change maintenant.  

De plus, Me Goncalves note que certains enfants se plaignent  du manque de quantité ou d’aliments en fin de 

service ( plus assez de fruits, ou d’entrées ) . Qu’en est-il du calcul des quantités pour les enfants ? 

Ces questions seront remontées aux services concernés.  

 

 



 

Conseil d’école 2° trimestre 2020/2021                                      Ecole des CONDAMINES  

 7 

 

6)  les activités à l’école 

 
Les activités se poursuivent : 

 

Natation scolaire 

En suspens , suite au protocole sanitaire.  

 

 

Jardinage  

L’activité se poursuit en CP,  CP/CM2  et dans les  2 CE1 

 

 

Les Petits champions  de la lecture  

Les 2 CM2 ont participé : on est venu filmer dans les classes la lecture des deux élèves . Gabriel Dekar Casas , 

classe de Me Barthélémy, a été  retenu pour la finale qui a eu lieu ce lundi 22 mars : il a été filmé dans la classe, 

la finale au théâtre Montansier a été annulée suite au nouveau confinement.  Gabriel  est arrivé premier , 

Félicitations !   

 

 

Guides en herbe  

Les 2  classes  de CM1 de Mes Brasi et Breton sont inscrites. 1° intervention de l’archiviste les 23 et 25 mars . 

Puis il y aura des interventions avec visite dans le quartier.    

 

 

Permis vélo  

Sont concernées les classes de CE1, CM1 et CM2 à partir de cette année, formation sur 3 ans  

 

BLOC N°1 = CE1 Apprendre les bases du cyclisme aux enfants. Ils apprendront à détailler un vélo et son 

équipement ainsi que leur fonctionnement tout en se familiarisant avec sa maniabilité .Entraînement dans la cour 

avec son vélo 

BLOC N°2 = CM1 Connaître les grands axes du code de la route avant sa mise en application dans un circuit en 

milieu fermé. Parcours dans le gymnase Montbauron, vélos fournis 

BLOC N°3 = CM2 S’assurer que les objectifs des blocs précédents ont été acquis lors d’un trajet en « situation 

réelle », par groupes de 8, déplacement avec un animateur ou l’enseignant en situation réelle, les autres 

participent à des ateliers ( réparation, équilibre, freinage, quizz sur le code de la route etc.. )  

 

Projet équitation : classe de CP de Me Rouget du 4 mai au 8 juin à Porchefontaine, 6 séances d’1h30 

 initiation à la pratique : 1 groupe sur le poney, 1 groupe pour les soins à apporter avec le poney et 1 groupe avec 

des activités ludiques .  

 

Permis piéton : les 2 CE2 , au 3° trimestre 

 

 

Semaine de l’olympisme  et du paralympisme   , semaine du 5 février  : les classes du cycle 2, du CP au CE2, 

étaient inscrites. Cette année, la Ville participait et des animateurs sportifs ont pris en charge des ateliers : 

escrime, tir laser, hockey. Ils sont intervenus 2 fois dans chaque classe. Les ateliers  avaient lieu dans la cour. 

Très bonne  participation des enfants qui étaient  ravis.  

 

Ecole et Cinéma :  

En suspens 

 

Festival de cinéma : P'TIT ST CYR 
En suspens 

   
Festival court métrage :  
Le CE1 de Me Bénard ( Coatrieux ) et le CE2 de Me Blanchart ( Llorca ) se sont inscrites pour ce 
festival qui a lieu fin mars.                  
 

Intervention de policier sur le cyber-harcèlement en CM2 ( Mes Marchand et Formosa )  : passeport 

Internet ,  
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A  prévoir avril / mai  

 

-Classes  PEAC  théâtre  

 Intervention de la comédienne  dans le cadre du projet PEAC théâtre avec le théâtre Montansier . Me 

Moleon intervient dans les classes de CP/CM2 Me Barthélémy et CE1 Mes Benard et Coatrieux  

Les prochaines interventions ont lieu 1 fois/mois environ  

 

Travail avec des associations :  
L’association PEN ASIA est intervenue  dans 5 classes , approche de l’égalité filles / garçons pour l’éducation, notamment 

avec le Cambodge. Les classes concernées : les 2 CE2 de Mes Blanchart ( Llorca ) et Banc - Legendre, le CE1 de Me Pouget 

t Abadie, le CM1 de Me Breton et le CM2 de Mes Formosa / Marchand  
 

 

Travail de la classe de CE1 de Me Pouget Abadie avec l’association Ma terre N’Elles, projet tourné vers le développement 

durable , avec la construction de nichoirs et correspondance  avec une classe de la Ville d’Evian ; Il y aura une course de 
voitures  électriques entre Versailles et Evian , départ le 9 mai, parrainé par F Dubosc  

 

Travail avec Mr Beauplet, professeur de 6°  

Dictée de mots invariables , corrigées par des élèves de 6° et Mr Beauplet  
Mr Beauplet viendra faire une leçon de conjugaison , puis fera une dictée qu’il corrigera .  

Il interviendra mai – juin pour présenter le collège aux élèves de CM2  

 

 

Les sorties 

 

Sorties  au théâtre Montansier en suspens  

 
Me Mardirossian, Amicale,  demande si toutes les classes  sont inscrites dans des projets.  

Finalement si on regarde l’ensemble des projets, chaque classe est parvenue à s’inscrire dans 1 ou plusieurs projets malgré les 

circonstances  actuelles. Chaque  enseignante a fait pour le mieux et on verra l’évolution d’ici la fin de l’année en raison du 

protocole sanitaire.   
 

8) EILE ( enseignements internationaux de langues étrangères)   

 

 
En fin d’année scolaire 2020/2021, on avait proposé des cours d’arabe, de portugais, turcs… Différentes familles s’étaient 

inscrites. 

Finalement les cours d’arabe ont commencé le 5 février , le vendredi soir de 17h à 18h30 . 

C’est Mr AGHLILAH Jalal qui assure  cet enseignement : il y a 10 élèves des Condamines et 8 élèves venant d’autres écoles 
 
 

            9) Les évaluations nationales CP   

 

Evaluations nationales CP  

Mathématiques 

Septembre   77.3% 

Lire des nombres   96%  

Ecrire des nombres      95% 
Résoudre des problèmes   76.6% 

Quantifier des collections  89.6% 

Comparer des nombres   48% 

 Associer un nombre à sa position  59.75%  
Espace et géométrie  75%  

 

Janvier    76.75% 

Ecrire des nombres           91.5% 
Résoudre des problèmes  67%  

Comparer des nombres   69%  

Associer un nombre à sa position 65.5% 

Additionner 86% 

Soustraire  80.5% 
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 Ensemble bon : des progrès  à poursuivre pour les compétences suivantes : Associer un nombre à sa position 

et comparaison de nombres  

 Addition et soustraction : Très bien  

 Résolution de problèmes : à consolider  
 

Français  

Septembre 77.72% 
Comparer des suites de lettres   89.4% 

Reconnaître des lettres  61.8% 

Connaître le nom des lettres et le  son  qu’elles produisent  70.8% 

Manipuler les phonèmes  64.8%  
Manipuler des syllabes  82%  

Comprendre  des mots lus par l’enseignante 82.5%  

Comprendre des phrases lues par l’enseignante 89% 

Comprendre des textes lus par l’enseignante 81.5%  
 

 

Janvier 87.25%  

Ecrire des syllabes    86.6% 
Ecrire des mots 83% 

Connaître le son des lettres   95.8% 

Manipuler des phonèmes 85% 

Comprendre phrases lues par l’enseignant   87.8% 
Lire à voix  haute des mots   88.5% 

Lire à voix haute un texte   94.5% 

Comprendre des phrases lues seul  76.8% 

 

Très bons résultats dans l’ensemble : manipulation de phonèmes : belle progression 

Lecture à voix haute : mots et textes : Très Bien  

Compréhension de phrases lues seul : bien  

 
 

Me Prinet, Amicale, demande si les résultats sont différents des années  précédentes. Me Marchand répond qu’en septembre, 

il y avait une baisse en effet, certains enfants de GS n’étant pas retournés à l’école depuis le mois de mars .Mais pour janvier, 

cela a bien progressé et on note que les résultats sont équivalents, ce qui est rassurant dans le contexte actuel. .  
 

      10)La coopérative  

 

Bilan  photo 1° trimestre      recettes 2688€       Versement photographe 1612.80€ 
 Abonnements  Milan  J’aime lire :  120€ 
 Cotisation OCCE  453.60€ 

 

Achats : peintures  , papiers CANSON  CIPA  301.82€     décorations , gobelets, assiettes, et  chocolats Noël : 623.39€      
En cours d’encaissement des photos du 2° trimestre  

 

Des  versements ont été faits  pour chaque classe, proportionnellement au nombre d’élèves afin de pouvoir acheter livres et 

matériels spécifiques pour la classe.   

 

Remboursement classes de  découverte 2019/2020  

5 classes  devaient partir  en mai 2020 : CP et CP/CE2 : coût 190€ par enfant , CM1/CM2 et 2CM2 : 320€ par enfant . Les 
démarches ont été entreprises  avec l’OCCE,  auprès des organismes. Pour l’instant on nous propose un avoir qui court 

pendant 18 mois, ce qui est  conforme  à la loi et aux conventions, vu qu’à l’époque la pandémie n’existait pas. Le 
remboursement n’interviendra qu’après. Me Marchand tient les familles au courant régulièrement, elle   a 
gardé toutes les coordonnées des personnes concernées.  

 

 
                              12) Bilan des actions menées par les associations de parents d’élèves 

 

FCPE :  

- Action pour les enfants malades en décembre, avec l’hôpital Necker : récolte de jouets et décorations neufs , 6 
cartons ont pu être récoltés. Un grand merci.  

- Action avec le centre de loisirs : don de matériels  créatifs  divers . Mr Guillot en disposera à sa guise. Cela ne 
concerne que les 40 enfants de l’école des Condamines qui fréquentent  le centre.  

-  A venir : découverte du 9° Art : donation de livres 
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- A venir : action Dessine-moi tes vacances : don de pochette avec cartes à écrire, cartes Pokemon en anglais et 

bracelets. Cette  action aurait dû être menée l’an dernier en fin d’année, mais cela n’a pu être fait en raison de la 
pandémie. A voir comment cela peut être mené, demande d’une salle de la part  de Me Mounié.  

Amicale :  

- Noël : les boîtes d’Amour . conjointement avec l’équipe enseignante,  cela a été mené au sein des classes : 
confection de boites avec différents objets , jouets  que les enfants ont rapportés, afin de les offrir  à des enfants en 

pleine nécessité. Il y a eu 320 boîtes confectionnées. Me Goncalves remercie les  enfants, les parents et les 

enseignantes pour le succès de cette opération. Les boîtes ont été livrées dans des camps de réfugiés, au  Liban  et à 
Massy. A poursuivre l’an prochain.  

- Opération tee-shirts, casquettes avec le logo de l’école : le cèdre. Les enfants ont choisi leur couleur, un sondage a 
été passé dans  les classes. Il y aura donc proposition de vente de tee-shirts ou de casquettes, le bon de commande 

parviendra aux familles . Le bénéfice revient à l’école. Pour la distribution, cela se fera dans le respect des règles 

sanitaires qui seront alors en vigueur.  

 
Me Marchand remercie les  deux associations pour leur implication et les actions menées.  

 

 

 
                              13) Prévision 2021/2022  

 

 

Pour 2021/2022  Effectifs  
Etant donnés les effectifs il y a une fermeture de classe, l’école aura donc 8 classes à la rentrée .  

 

Poste UPE2A : avait été demandé que le poste UPE2A entier soit rattaché sur l’école des Condamines où il y a 18 élèves 
scolarisés. Pour l’instant on a ½ poste sur l’école et Me Wozniewska Danel qui a son poste rattaché à l’école de la Quintinie 

fait un mi temps sur l’école car dans l’autre école, il n’y a que 8 élèves. Cela semblait en bonne  voie . Mais pour des raisons 

de décharge , cela n’aura pas lieu et on devrait rester dans la même configuration. Me Wozniewska tentera d’assurer  le temps 

complet sur l’école, et l’autre personne fera un mi-temps sur l’école de La Quintinie. 
  

Jours fériés :  

Pour la dernière période  

Pas de classe  

- Pont de l’Ascension :  du mardi 11 mai soir au lundi 17 mai matin  

- Lundi 24 mai  : lundi de Pentecôte 

 

 
La caisse des écoles : modification 

 

La campagne  
La Ville de Versailles est attentive à ce que chaque école dispose de moyens suffisants au bon développement de ses projets. 

Jusqu’à présent elle organisait via sa Caisse des écoles une collecte de dons auprès des familles, complétée par une 

subvention municipale. Désormais cette collecte se fera directement via la coopérative scolaire de l’école de votre enfant. 

 
Le principe : 

 

- Chaque école organise auprès des parents d’élèves une collecte de dons, via sa coopérative scolaire.  

- La Ville de Versailles complète le produit de cette collecte par le versement d’une subvention de solidarité à 
chaque coopérative scolaire, permettant de développer davantage de projets et d’assurer une équité entre les 

écoles. 
La campagne devrait commencer début avril.  

 

 

Madame Marchand remercie l’ensemble des participants de ce 2° conseil d’école qui a eu lieu en 

visioconférence  Elle espère que le dernier de  l’année pourra se faire en présentiel et qu’il 

pourra être suivi d’un moment convivial si important.  

Il faut rester prudent et garder la confiance.  

  

 

Prochain conseil d’école :  MARDI 15  JUIN à 18h45 
 

Séance levée  à 20h40  
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